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лись! 

 Новости спорта; 
 В прошлом студенты – в настоящем успешные 
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С т у д е н ч е с к а я  г а з е т а  К Г Б П О У  

« С л а в г о р о д с к и й  п е д а г о г и ч е с к и й  к о л л е д ж »  
 



И снова мы публикуем стихотворения 
наших талантливых студентов. 

Паршина Елизавета, студентка 25 группы , 
не перестает радовать читателей газеты 
«Всё ясно!» своими творениями. 

 
*** 

Быстротечная жизнь 
 

Жизнь - это сложная вещь. 
Ее нельзя предугадать, 
Ее нельзя исправить 
И сказать,  что будет, 
Если сделать так. 
 
Если в жизни ты идёшь как надо, 
То тебе не страшно ничего. 
А если не в том русле ты шагаешь, 
То ты не сможешь ничего. 
 
И жизнь проходит мимолётно: 
Все взгляды, все движения и мысли. 
И ты не сможешь уж вернуть 

     То, что тобой упущено так раньше было. 
 
Жизнь - это птица, 
А птица - свобода. 
Но порой ты не чувствуешь их, 
Подчиняясь тому, что дала тебе жизнь...  

 
*** 

 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

Как грустно... 

 
Как грустно понимать, 

Что делаешь ты всё не так. 
Ты словно белка в колесе, 

Но этого не видно всем; 
Возможно видит это кто-то, 

Но делает другой он вид. 
 

Ты просто вон из кожи лез, 

Чтоб замечал тебя в ответ 
Тот самый человек. 

 
Как грустно всё же понимать, 

Что дни на месте не стоят. 

Они летят, как будто тучи - 
За ними не угнаться вслед. 

А если всё же смог ты 
Идти с ними в одну ногу, - 

Ты простой везунчик, 

Такого надо поискать.  
 

*** 
 
 
 

Поэтическая страничка 



С 12 по 19 января активисты Движения 
Первых нашего колледжа собирали и со-
здавали самые яркие и запоминающиеся 
фотографии, чтобы собрать их в один 
большой альбом. Это работа стала кон-
курсной в окружном фестивале "Первые в 
объективе", который Центр Творчества 
Детей и Молодёжи г. Славгород реализует 
вместе с самыми активными первичными 
отделениями города! 
 
Важным шагом была реализация этого 
конкурса, особенно для ребят нашей пер-
вички - с сентября по ноябрь именно наш 
колледж  стал одним  из самых главных 
идейных представителей для проекта 
"Твори и действуй", который занял призо-
вое место и выиграл президентский грант 

от фонда имени Тимченко. Поэтому смело 
можно заявить, что именно наша инициа-
тива послужила созданию фестиваля фото
- и видеоработ! 
 
Совсем скоро ожидается реализация реа-
лизация и других мероприятий проекта, 
соавторами которых так же являются ак-
тивисты нашего колледжа, и в частности 
Первичного отделения. 
 
А пока в ближайшее время все желающие 

смогут полистать "страницы" нашего аль-

бома - он будет опубликован в официаль-

ном сообществе Славгородского педагоги-

ческого колледжа в социальной сети 

"Вконтакте" после оглашения итогов кон-

курса. 

Автор статьи:  

Зейналова Карина,  

Студентка 31 группы 

Грант Фонда имени Тимченко, "Твори и дей-
ствуй", "Первые в объективе" - с задачей справи-

лись! 



X Конвента лидеров студенческого са-
моуправления Алтая 

23 января в г. Барнаул состоялся X Кон-
вента лидеров студенческого самоуправ-
ления Алтая, который прошел в Парла-
ментском центре региона. 
Напомним, что в нашем колледже активно 
ведет деятельность студенческий спортив-
ный клуб «Олимп», который был зареги-
стрированный во Всероссийском реестре 
ССК.  
 
Приветствуя участников Конвента, пред-
седатель АКЗС Александр Романенко от-
метил, что спорт – неотъемлемая часть 
досуга молодежи. «Президентом постав-
лены амбициозные цели по сохранению 
здоровья граждан, а занятия массовым 
спортом, здоровый образ жизни для этого 
обязательны. Мы в Алтайском крае очень 
много делаем для развития спорта – 
направляем финансовые ресурсы, поддер-
живаем инициативы Правительства края, 
министерства спорта по увеличению фи-
нансирования спорта. В регионе строятся 
спортивные площадки, стадионы, спорт-
комплексы, и они востребованы», - сказал 
Александр Романенко. 
 
Председатель комиссии по спорту и ту-
ризму Молодежного парламента Алтай-
ского края, координатор Ассоциации сту-
денческих спортивных клубов России по 
Сибирскому федеральному округу Эльдар 
Керимов рассказал, что студенческий 
спортивный клуб объединяет в себе все, 
что связано со спортом в вузах и ссузах – 
спортивные мероприятия и секции, а так-

же пресс-центры, освещающие их работу. 
В крае наиболее популярны такие виды 
студенческого спорта, как футбол, волей-
бол, баскетбол. 
«В соответствии с поручением Президен-
та РФ и межотраслевой программой раз-
вития студенческого спорта до конца 2024 
года в 100 % вузов и ссузов должны быть 
созданы студенческие спортивные клубы. 
Алтайский край приближается к этому 
показателю», - сказал Эльдар Керимов. 
Содержание Конвента предполагала тео-
ретическую и практическую часть. Прак-
тическая часть была организована на базе 
Алтайского государственного университе-
та. 
 
Наш студенческий спортивный клуб 
«Олимп» представлял успешный спортс-
мен 2022-2023 учебного года, двукратный 
победитель регионального турнира по во-
лейболу среди ССУЗов, победитель регио-
нального этапа по настольному теннису, 
абсолютный чемпион турнира по настоль-
ному теннису среди женщин, серебряный 
призер городского турнира по волейболу 
студентка 33 группы Тайлакова Айжан.  
В практической части активистам ССК 
предлагалось выполнить нормы ВФСК 
ГТО, а также приняли участи в апробации 
одного из элементов фиджитал-ритма Just 
Dance. Фиджитал спорт (англ. phygital 
sport, функционально-цифровой спорт) – 
вид спорта, признанный федеральным ор-
ганом исполнительной власти в области 
физической культуры и спорта в порядке, 
предусмотренном действующим законода-
тельством Российской Федерации, разви-
тие которого осуществляется под эгидой 
ВФФС. 
 
Студенческий спортивный клуб «Олимп» 
развивается не только в спорте, но и в во-
лонтерской и методической деятельности. 
Каждый год мы набираем в состав клуба 
активных, целеустремленных, спортив-
ных людей, присоединяйтесь к нам! 

Автор: Колегова К.С., руководитель 
ССК «Олимп»  

Новости спорта 



День студентов в нашей стране традицион-

но отмечается 25 января, хотя междуна-

родный День студенчества празднуется 17 

ноября. Такие двойные именины россий-

ские студенты получили благодаря откры-

тию Московского университета в 1755 го-

ду. Именно в этот день императрица Ели-

завета подписала указ «Об учреждении 

Московского университета». А всероссий-

ским этот праздник стал уже при импера-

торе Николае I, который повелел праздно-

вать 25 января как день всех высших учеб-

ных заведений в стране. 

Отдел содействия трудоустройству хочет 

поделиться опытом наших выпускников.  

Мороз Юлия Александровна выпускница 

2020 года по специальности 

«Коррекционная педагогика в начальном 

образовании». 

«Для меня студенческие годы — самые яр-

кие и запоминающиеся. Считаю, что это 

время самое энергичное, веселое и инте-

ресное в жизни каждого человека. В моей 

жизни 4 года  обучения в Славгородском 

педагогическом колледже стали временем 

новых знакомств, коммуникаций и знаний. 

Я не могу выделить одну ситуацию и ска-

зать, что это было самым ярким событием. 

Посвящение в студенты, сессии, работа 

над курсовыми и дипломными, практика, 

подготовка к экзаменам. Все эти события, 

безусловно, оставили положительный след 

в моей жизни. В честь празднования дня 

студента хочу пожелать всем студен-

там  верить в себя и стремиться к мечте, не 

оставлять своих надежд и ожиданий, со-

знательно учиться и пополнять свой чемо-

данчик нужными знаниями!» 

Косоротова Елена Сергеевна, выпускница 

2023 года по специальности 

«Коррекционная педагогика в начальном 

образовании», учитель-логопед в Ключев-

ской общеобразовательной школе-

интернат для детей с ОВЗ.  

«Когда я получила диплом, первым делом 

задумалась, а куда же мне пойти работать? 

Остаться в Славгороде, уехать в другой го-

род или вернуться к себе в родное село? 

Ответ не заставил долго ждать, так как ме-

ня сразу же позвали работать в школе-

интернат в своем селе. Скажу честно, пер-

вые месяцы мне было очень тяжело, так 

как о данной специальности мне было не-

много известно, и многое мне приходилось 

изучать самой. Но все эти трудности 

«отошли» на задний план, когда я провела 

свое первое индивидуальное и групповое 

логопедическое занятие. Я увидела, как де-

тям нравится то, что я для них заготовила 

(интересные интерактивные задания, иг-

ры). Именно их отдача зарядила меня 

настолько, что даже сейчас, находясь на 

сессии, мне хочется поскорее вернуться 

домой и приступить к работе. Могу ска-

зать, что педагогический колледж мне дал 

много знаний, умений и навыков для рабо-

ты с детьми с ограниченными возможно-

стями здоровья. Скажу с уверенностью, 

что ни капли не пожалела о том, что посту-

пила в Славгородский педагогический кол-

ледж. Хочу поздравить всех студентов с 

праздником и пожелать не терять стремле-

ние в получении знаний!» 

Автор: Колегова К.С., руководитель от-

дела содействия трудоустройству  

В прошлом студенты – в настоящем успешные 
специалисты! 



Славяне... Слово это вобрало в себя про-
сторы от Балтийского моря до Адриатики 
и от Эльбы до матушки Волги – просторы, 
овеянные ветрами тысячелетий. История 
славян причудлива и полна загадок…   
О том, какие были у славян мифы, во что 
они верили, каким богам и мифическим 
существам поклонялись, наши студенты 
вспомнили в познавательной квест-игре, 
посвящённой славянской мифологии.  
Студенты патриотического объединения 
«Я помню! Я горжусь!» в качестве путе-
шественников проследовали по станциям 
славянской мифологии. В пути руковод-
ствовались  «дорожными картами». Зада-
ния каждого этапа – отражение народной 
мудрости! Для достижения финальной 
станции нужно было вспомнить обрядо-
вые особенности народных праздников, 
чем и как  украшали ритуальные деревья, 
какую роль играли мифологические по-
кровители, основу природных примет.  
Наши предки верили, что от опасностей, 
болезней и злых духов людей защищают 
обереги, что амулеты обладают магически-
ми свойствами, поэтому пришлось вспом-
нить и о славянских символах, наделённых 
силой, которые издавна используются для 
защиты от зла, несчастий, бед и душевной 
тревоги.  
На каждой станции участников квеста 
встречали и сопровождали славянские ге-
рои, и для большей причастности к импро-
визированному действу каждый присут-
ствующий был наделен тематическим ат-
рибутом. 
Ребята успешно прошли все испытания. 
Хорошие знания по славянской мифологии 
продемонстрировал Валерий Воронин. За-
вершилось мероприятие старой доброй 
русской традицией – чаепитием с баранка-
ми и пряниками, во время которой ребята 
оживлённо делились своими впечатления-
ми об игре. 
 

Автор статьи:  
Стрельникова О. А. 

 

Мы студентки четвёртого курса нашего за-
мечательного колледжа! Своё проживание 
в общежитии мы начали с первого года 
обучения в колледже, а именно – с 2020 
года. Вы только представьте себе, наше 
проживание здесь уже насчитывает почти 
четыре года! За это время мы смогли найти 
себе здесь друзей, развить наши творче-
ские способности, а всех нас собрало и 
свело вместе наше родное общежитие, ко-
торому в этом учебном году исполнилось 
57 лет! 
За эти четыре года общежитие действи-
тельно стало для нас вторым домом, так 
как именно здесь проходят наши лучшие 
студенческие годы! В стенах родного об-
щежития мы весёлимся на зажигательных 
дискотеках, проводим познавательные и 
серьёзные мероприятия, которые воспиты-
вают в нас гармонически развитую лич-
ность!  
 
 

Славянские боги и герои     Родное общежитие... 



За это мы можем сказать огромное спасибо 
нашим воспитателям! Спасибо и за то, что 
подают интересные, творческие идеи и по-
могают организовывать наш досуг! 
 
Мы желаем всему коллективу общежития 
процветания, новых достижений, достой-
ных студентов-жильцов, которые гордо бу-
дут представлять наше общежитие! Среди 
наших студентов есть много талантов, в 
этом году мы открыли Доску почёта. У нас 
есть уверенность, что она будет попол-
няться фотографиями новых талантливых 
студентов. 
 
Хотим выразить слова благодарности ад-
министрации колледжа за обновлённую 
для нас зону отдыха! Теперь так уютно и 
красиво стало в комнате отдыха, что мы с 
удовольствием приходим туда не только на 
мероприятия, но и просто пообщаться, от-
дохнуть после занятий, сделать фотосес-
сию, послушать в уютной компании песни, 
поделиться новостями! 
 

Анастасия Горкун,  
председатель Совета студенческого об-

щежития. 
 

 
 
 
 
 
 

 

Вокруг нас столько прекрасного… Как 

жаль, что это не каждый может заметить. 

Но сегодня мы взяли интервью не только у 

человека, который видит прекрасное, но и 

передает чувство прекрасного другим.  

Это преподаватель литературы Агалакова 

Вера Вячеславовна. 

- Почему Вы решили стать педагогом?  

- Честно говоря, я никогда не хотела быть 

учителем. Это никогда не было моей меч-

той. Я мечтала об институте культуры. Вот 

хотела стать режиссером, но поскольку у 

меня сложились семейные обстоятельства 

- заболела мама, я была вынуждена остать-

ся в городе Славгороде. Ну, а из тех учеб-

ных заведений, которые тут имелись, боль-

ше всего мне подходило именно педучили-

ще. На тот момент оно так называлось. Я 

поступила и теперь, когда прошли года, 

могу сказать, что я благодарна судьбе, что 

я попала именно в это учебное заведение.  

- Какой Ваш педагогический стаж?  

- Двадцать четыре года. Из них семнадцать 

лет в колледже, и семь лет я еще работала 

в школе.  

- Нравились ли Вам уроки литературы в 

школе?  

- Да, они были моими любимыми в школе. 

У нас был замечательный педагог Вера 

Алексеевна Цыганова, она и сейчас еще 

работает в школе. Потрясающие уроки, и 

я, конечно, их очень сильно любила.  

Интервью с интересными людьми  
Родное общежитие…  



- Почему Вы решили преподавать литера-

туру?  

- Решила я преподавать литературу по од-

ной причине, потому что я безумно люблю 

русскую литературу. Для меня счастье пре-

подавать этот предмет и рассказывать детям 

о том, что я люблю сама.  

- Помните ли Вы свой первый проведён-

ный урок? (какой это был урок? в какой 

группе был проведён Ваш первый урок?)  

- К сожалению, я не помню. Не помню ни в 

колледже, ни в школе, потому что их было 

очень много.  

- Что является самым сложным в Вашей 

работе?  

- Самое сложное в моей работе - это то, что 

дети не любят читать. К сожалению, это 

действительно так. Мне больно от того, что 

современная молодежь все меньше и мень-

ше читает, все меньше и меньше интересу-

ется литературой и очень проблематично 

рассказывать о произведении, когда ребята 

не имеют никакой основы со школы, поэто-

му вот это, наверное, самая большая про-

блема. Пользуясь случаем, хочу обратиться 

ко всем студентам: ребята, читайте поболь-

ше современную литературу. Читайте клас-

сическую литературу, потому что уже всем 

известно и психологи доказали взаимосвязь 

между успеваемостью студентов и чтением; 

то как учится человека - это как он читает. 

Это наша речь, это наш кругозор.  

- Какой совет Вы могли бы дать молодым 

преподавателям?   

- Главный и основной совет - быть ответ-

ственными. Это тоже проблема нашего мо-

лодого поколения. К сожалению, молодежь 

сейчас очень легко относится к тому, за что 

она отвечает. Для меня ответственность - 

одно из самых главных качеств в человеке, 

поэтому когда я встречаю поверхностное 

отношение к тому, за что ты отвечаешь, это 

всегда меня огорчает. Хотя при этом я очень 

люблю молодой преподавательский состав. 

Я очень рада, что наши молодые преподава-

тели - наши бывшие студенты. Я отношусь 

к ним с большой теплотой. Я вижу в них то, 

чего нет в нас, потому что новое поколение 

всегда лучше прежнего.  

- Чем Вы занимаетесь в свободное время 

от учебной деятельности время?  

Хотелось бы сказать, что я много читаю, но, 
к сожалению, это не так. Я читаю сейчас 
все меньше и меньше, потому что свободно-
го времени тоже все меньше и меньше, но 
если есть свободное время, я люблю почи-
тать, люблю посмотреть какие-нибудь поли-
тические передачи, люблю посмотреть ста-
рые советские фильмы, и, конечно же, про-
вести свободное время, со своими животны-
ми. Это мне приносит большое удоволь-
ствие. 

Автор: Чеботарева Анастасия  
студентка 12 гр. 
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